
⽇本到着＼(^o^)／

2018.09.05

昨⽇⽇本に着きました︕今から留学⽣活を楽しみにしています︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



⾦曜⽇の交流活動

2018.10.28

今週の金曜日で学校の図書館で行う留学生の交流活動に参加した。那賀高校の学生だげでなく、いろんな学校の生徒が来た。まず那賀高校の生徒、アメリカのマンデイと私が日

本語、英語と中国語で＜腹ペコお虫＞と言う本を朗読した。その後、留学生クイズを行った。クイズの問題は留学生のみんなが一緒に考えたの。交流時間でみんなが私に赤福や

八橋とかのお菓子をすすめた。今後チャンスがあるならぜひ食べてみたい！ 

まだ、マンデイがジャックの伴奏で＜ amazing grace＞を歌ってくれた。ほんどに素晴らしい歌声だった。

 

今回の活動で、私は中国語の数字と曜日の読み方を教えてあげた。日本へ来たら、いろんな人の中国語の勉強を手伝えるのは最も嬉しいことだと思ってる。

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



和歌⼭津波サミット

2018.11.04

今週の水曜日と木曜日、那賀高校のボランティアとして和歌山津波サミットに参加した。いろんな国家の高校生が和歌山に来て、このサミットに参加した。今回の活動の中、

私はいろんな人に出会った。取材にきた記者たち、ほかの国の高校生、ほかの学校の先生、みんなが私の留学に激励してくれた。私は感動した。主催方が用意したお弁当も豪奢

で美味しかった。今回の活動は貴重な経験になった。 

 

金曜日、和歌山で２級の地震があった。人生初の地震だった。

趙 芸萱さんの⽇記



みんなの⽣活地︕

2018.11.11

今⽇みんなの⽣活地紹介を聞かせていただきました︕ほんどに⾯⽩かった︕特に⽅⾔の紹介は勉強になった︕いろんな⽅⾔があって、すごいと思う︕まだ、特産品も美味しそ
う︕みんなの⽣活充実やな︕私もやる気出た︕

中⼼の引導で細かい⽬標も⽴った、今回の定期テストで上⼿な科⽬で⼀名を取るように頑張る︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



今週忙しい︕

2018.11.19

研修終わったら、琴部に⼊ることにした。先輩も先⽣も優しい︕中国の琴と⽐べたらちょっと違うから⾯⽩いと思う。琴部の皆は上⼿だと私に⾔って、来⽉のオーストラリアに
⾏う演出を任せた。頑張らなきゃ︕

⼟曜⽇友達と⼤阪ヘ⾏って、いろいろアニメのグッズや画集を買いた。⽇曜⽇はマンデイと教会⾏った。

写真は江ノ島の神社で引いた⼤吉と、美術部でお寺のowlの写真を⾒ながら描いた絵︕

趙 芸萱さんの⽇記



これは⽇本語で投稿されたものです



テスト頑張ろう︕

2018.11.26

⽊曜⽇から初めてのテスト︕必死に勉強している︕

テストの後、那賀⾼校に短オーストラリアの短期留学⽣が来る。めっちゃ楽しみ︕ホストとして、⽴場を変えて頑張ろう︕

テスト期間で部活は休み。ちょっと寂しいな〜先輩たち優しくてかわいいもん︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



世界史⼤変や

2018.12.02

⽊曜⽇からのテスト、国語は難しいけど頑張った︕古典の⾯⽩さを感じた気がするよ︕

でも明⽇の世界史、⽚仮名ばっかて覚えにくい（泣）

現代社会もマジやばい︕

復習する時間は中国でいる時多いのはよっかたよ……

復習ばっかりしているから、⾯⽩い話あんまりなくてごめんなさい︕テスト終わったら琴部の先輩たちと会えるのは嬉しいけど笑

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



テスト終わった

2018.12.10

テストでいい成績を取った︕琴部のｄ組の男⼦が、⾃分の数学が良すぎでもう噂になったって(笑)

国語で頑張ったから、点数は思ったよりずっと良かった︕でもやっぱり⽇本語で試験を受けるのはしんどかった、ゆっくり休みたいと思う。

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



充実な⼀周

2018.12.18

この１週間は楽しかった︕オーストラリアの⼦たちといろんなところヘ遠⾜に⾏ったり、⼩学⽣と遊んだりした。⼩学⽣たちはめっちゃ元気だった。折り紙を私に贈った。

写真は遠⾜の時に作った漆器。趙の私は蝶々を塗った。

琴部も新しい曲の練習に⼊った。体験のため、私は１７弦の琴を練習始めた。難しかったが、１７弦をずっと練習している先輩は優しく指導してくれた。先輩ありがとう︕頑張
ります︕

趙 芸萱さんの⽇記



あけおめ

2019.01.01

新年あけましておめでとうございます︕

年越す時にカレーライスを⾷べてるなんて思わなかったよ︕笑

前週関⻄空港わくわくツアーに⾏った。⼩さい時からよく⾶⾏機に乗るけど、空港の働きに⾒学するのは初めてだ。関⻄空港で、中国の航空会社は思った以上ずっと多い。⽇本
に来た後、KIXさんにいろいろお世話になった。ありがとう︕

最後、今年もよろしくお願いします︕

趙 芸萱さんの⽇記



冬休みが終わった

2019.01.14

新学期が始まって、新しい勉強と新曲の練習に⼊った。⽇本琴を弾く時左⼿に⽖をつけないから、なんと中指に⽔脹れができた。中国で練習している間、⼋年も⽔脹れができた
ことがないのに︕

週末で和歌⼭国際教育サミットに参加した。⽇本での経験を分かち合い、他の⾼校⽣ともいっぱい話した。

オーストラリアの留学成績たちもすぐ帰る。みんな⾯⽩くて、いろいろお世話になった。ありがとう︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



ハイサイ︕

2019.01.29

現地研修で沖縄に⾏きました︕

⾶⾏機に乗る時で、周りの⽣徒達はジェットコースターに乗ってるみたいに叫んでいて、⾯⽩かった。⼩さい時からよく⾶⾏機に乗るが、周りの⼈がこんな反応をするのは初め
てだ。

沖縄の海はめちゃくちゃきれいだった。こんなきれいな海を⾒るのも初めて。透明度が⾼くて、いろんな⿂もいっぱいあった。伊江島の⺠泊でピザを作った。沖縄そばも美味し
かった。

琉球ガラスも体験した。最初はうまく⾏けなかったが、職⼈達は優しく私にガラスの作り⽅を教えてくれた。

チャンスあったら、まだ沖縄に⾏きたいな︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



マラソン⼤会

2019.02.12

先週の⾦曜⽇、マラソン⼤会に出た。

マラソン⼤会のため、体育の授業でいっぱい練習した。体育は苦⼿だから、練習はめっちゃいやだった。マラソン⼤会も、以前５キロ⾛ったことがなかったので、とても不安だ
った。

でも⼤会の前で、⼼境を整って、挑戦の気持ちでマラソン⼤会を迎えた。ゆるく⾛ったが、最後まで頑張った。嫌なことを克服できて、今後なんでもポジティブに正⾯できる気
がした。挑戦のチャンスをくれて、ありがとうございましたm(_ _)m

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記



姫路城

2019.04.07

春休みの間、姫路城に⾏った。⾬が降ってたが、姫路城の華麗さは印象に残った。

前に⾏った和歌⼭城と⽐べたら、姫路城のほうが⼤きい。外⾒がきれいで⽩くて、中⾝はダンジョンみたい。桜もまだ咲いていなかったが、園林での植物もきれいだった。

海牡蠣も⾷べさせて頂いた。いつも美味しい料理を⾷べてくれてありがとう︕

これは⽇本語で投稿されたものです

趙 芸萱さんの⽇記
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